

2024.05.01

だんだんと暖かくなって心地のよい陽射しが差し、過ごしやすい時期になってきました。 新年度が始まってひと月が経ち、新入園児も少しずつ園生活に慣れ、担任との信頼関係も深まり、室内で作業をしたり、園庭活動では砂あそびをしたり、植物に水やりをしたり、他児と一緒に三輪車に乗ったり…と自分で活動を選択しながら過ごしています。園庭の大きなこいのぼりにも興味を示し、園庭活動時には大空を見上げていたり、廊下を歩いているときには立ち止まって眺めている姿が見られます。

過ごしやすい季節になってきたものの、急に気温が下がったり、ゴールデンウィークなど 連休もありますので、なるべく生活リズムが乱れないように心掛け、健康管理には充分に気 を付けていきましょう。

## 《お知らせ・お願い》

- 8日(水)は内科検診があります。
  - ※なるべく欠席されないようにお願いします。
    - 又、当日欠席される場合は個別で行っていただくようになります。
- ティッシュペーパーを1箱持って来てください。
- 自分の持ち物には全て名前を記入するようにお願いします。名前が消えかかっているものもありますので、確認をお願いします。
- 気温の変化に合わせ、調節しやすい衣服の準備をお願い致します。
- 午睡用の掛がけ布団をタオルケットなど薄手のものと交換をお願いします。





## 新しいおともだち

つきぐみより ほしぐみへ1名

移行してきます。

